

Feierlichkeiten zum Jubiläum 30 Jahre Studium an der Hochschule der Sächsischen Polizei

19.05.2024

„per aspera ad astra“

„per aspera ad astra“ – diesen Spruch verkörpert seit Gründung vor nunmehr 30 Jahren der Campus der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) in Rothenburg/OL. „Über raue Pfade gelangt man zu den Sternen“ soll dabei die Studierenden motivieren, die Zeit und das Studium zu nutzen und erfolgreich zu beenden, und sich dadurch auf die bevorstehende Karriere in der #polizeisachsen vorzubereiten.

Am 16. Mai 2024 war es so weit und bei schönstem Sonnenschein wurden mehrere Festreden zum Anlass genommen, um auf die letzten 30 Jahre zurückzuschauen, aber auch in die Zukunft der Hochschule zu blicken. Neben dem Staatsminister des Innern, Herrn Armin Schuster, der den enormen Wandlungsprozess im Aufgaben- und Organisationspektrum der Hochschule hervorhob, aber auch Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa, der das Studium als Grundstein der Verantwortungsübernahme für die Sicherheit unserer sächsischen Bürgerinnen und Bürger durch die zukünftigen Polizistinnen und Polizisten betonte und dem Rektor der Hochschule Dirk Benkendorff, welcher betonte, dass sich die Hochschule in den kommenden Jahren zu einer der modernsten Ausbildungsstätten deutschlandweit entwickeln wird, war auch der Bürgermeister von Rothenburg/OL Herr Phillipp Eichler anwesend. Das Polizeiorchester unterstützte das feierliche musikalische Rahmenprogramm. Unser Landesvorsitzender Torsten Schmorte war ebenso zum Festakt vor Ort und konnte mit vielen Entscheidungsträgern gute Gespräche führen. Auf dem Bild ist neben Torsten, auch unsere BDK-Vertreterin in der HJAV, Polizeikommissarsanwärterin Marie Murič zu sehen.

Neben dem qualifizierten Hochschulstudium für den gehobenen Dienst und den Polizeiausbildungen für den mittleren Dienst an den jeweiligen Standorten, ist uns als Bund Deutscher Kriminalbeamter auch eine verstärkte und zukunftsorientierte Weiter- und Fortbildung erstrebenswert. Auch hier sollte in den kommenden Jahren nicht nur Manpower hineingesteckt und bedarfsorientierte Aufstockung von Fortbildungsmöglichkeiten forciert, sondern auch zeitgemäße Ausstattung weiter vorangetrieben werden.

Wir für Euch!

Bund Deutscher Kriminalbeamter e.V.
Landesverband Sachsen



